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Ma'rUde è polemica su percorsi e spazi museali 

Noi capitale della cultura
 
Il sindaco Ricci inoltra richiesta al ministero
 

ASSISI (f.p.) - L'Udc presenta 
'un'interrogazione sui luoghi cul
turali di Assisi, l'amministrazio
ne risponde e rilancia: nei giorni 
scorsi i consiglieri Lunghi e Mi- , 
gnani hanno presentato un'inter
rogazione sui luoAAi culturali pub
blici e privati del territorio, chie
dendo al comune se "intenda uti
lizzare le competenze del Centro, 
studi sul turismo per valorizzare i 
numerosi spazi museali; inserirè 
nel sito del Comune un'apposita 
sezione dedicata a musei, pinaco
teche ed altre strutture del gene· 
re; aggiornare la pianta turistica 
della città con le indicazione del· 
le strutture esistenti". "Queste 
strutture, spiegano Lunghi e Mi

, ~, se adeguatamente segnala· 
te edivulgate, anche viaweb, pos
sono diventare un'occasionè di 
sviluppo e crescita culturale, seno 
za contare che il comune ha la 
necessità di aumentare gli introiti 
delle strutture museali disua pro
prietà per poter maggiorme:\lte in· 

- vestire nel settore dell'accoglien
za". Quanto alla realiuazione di 
una card musei, "Perugia nel 
2007 ha aumentato del 35% le , 
vendite della card che permette 
di visitare, a prezzo convenziona
to, i principali musei della città". 
L'amministrazione comunale fa 
sapere che "quanto chiesto dall' 
Udc è giàstato fatto; il piano dL 
valo~one, spiegano il sinda
co Ricci el'assessore alla cultura, 
Paoletti, comincia dalla creazione 
di una segnaletica esterna uguale 

Bettona bilancio di un anno
 
con nsfudaco Marcantonini Festa dello sport, si parte


\ 

BETI'ONA -Un incontro per trae· 
ciare un primo bilancio di un an
no di amministrazione Marcanto
nini e mostrare ai cittadini il "fat
to" e il "da farsi": giovedì sera, il 
sindaco e l'amministrazione han
no tracciato un quadro più che 
soddisfacente, visto che "tutte le 
promesse sono state sin qui ri
spettate e in alcuni casi si è anda
ti anche oltre facendo più rispet
to al previsto". Tra gli obiettivi 
raggiunti; la riduzione del nume
ro di capi allevati nel territorio 
comunale pari al 40%, ottenuta 
attraverso la concertazione con 
gli allevatori e prevedendo stru
menti di incentivazione della ri· 
conversione urbanistica. In linea 
con quanto previsto dal program-

Il libro è curato dal professor Sciamanna 

"Asisium" fa riscoprire
 
la città romana e i suoi segreti
 
ASSISI (v.a.) - Un'Assisi romana da riscoprire e valorizzare, anche 
grazie a volumi curati da chi la conosce, e la ama. Un primo passo 
importante sarà la presentazione del volume "Asisium" di Enrico Scia· 
manna. L'appuntamento è per questa mattina alle 11 nella sala della 
Conciliazione. Sciamanna, già docente di Storia dell'Arte al liceo classi· 
co di Assisi Properzio, è profondo conoscitore delle opere architettoni
che,della città; sul tema ha già pubblicato numerosi libri. nvolume 
analizza nel dettaglio l'Assisi 'romana', ricca di monumenti ma ancora 
sottovalùtata rispetto a quella 'medievale'. "Si attendeva da tempo un 
lavoro come questo . dice il sindaco Ricci - in quanto soddisfa una 
richiesta cijffusa. L'opera si caratterizza, infatti, per la completezza e 
precisione oltre che per le specifiche considerazioni di tipo storico, 
sociale eartistico, sulle popolazioni che in epoca romana hanno abitato 
la città". nlibro, edito da Minerva Assisi per i tipi della Metastasio, è 

, corredato da belle immagini a colori realizzate da Marco Franca1ancia, 
una rassegna completa delle opere romane prese in esame. 

ma elettorale è stato anche appro· 
vato il progetto di adeguamento 
d~l depuratore zootecnicorispon· 
dente alle normative nazionali e 
regionali in materia di utilizzazio
ne agronomica dei reflui zootecni
ci, esempre in materia ambienta
le è stato predisposto un accordo 
di programma con la Regione e 
gli organi di controllo sanitario 
ed ambientale affinché gli alleva· 
menti zootecnici di Bettona ven
gano sottoposti tutti ad AIA (l'au
torizzazione integrata ambienta
le). Conclusa la concertazione 
con la Provincia'in merito alla 
riconversione delle volumetrie 
wotecniche, infine, tutto è pronto 
per l'adozione del piano regolato
re. 

per tutti, un unico catalogo infor
mativo per incrementare la cono
scenza dei luoghi e i flussi turisti
ci in tutti i musei, attività di pro· 
mozione televisiva e telematica e, 
in futuro, un biglietto unico per 
alcuni siti museali". Sindaco eas·' 
sessore illustrano anche alcuni 
dei progetti futuri: "La Rocca 
Maggiore si appresta a diventare 
un parco tematico legato al medio 
evo; a Palazzo Vallemani sarà rea· 
lizzato un plastico multimediale 

ASSISI (f. p.J - Festeggiare lo 
sport, non solo le discipline più co
nosciute, ma anche quelle meno 'vi· 
sibili' oproprie del territorio, come 
la balestra antica: è questo lo scopo 
della "Festa dello Sport" (fino al 20 
luglio allo stadio Migaghelli di San
ta Maria degli Angeli), presentata 
giovedì pomeriggio da Enzo Forti· 
ni, presidente del comitato organiz
zatore, Eraldo Martelli, addetto alle 
pubbliche relazioni, Daniele Mar· 
tellini (assessore allo sport del co
mune di Assisi che, assieme al Co
ni, ha concesso il patrocinio alla 
festa), e dal campione di pugilato 
Gianfranco Rosi. Proprio quest'u1ti
mo sarà uno degli ospiti' della Fe
sta, capitanando la prima uscita del
la Nazionale italiana pugili, che sfi

informativo della città, il Monte 
Frumentario è in itinere conclusi· 
vo di restauro, abreve sarà riaper
to il Foro Romano e il Cunicolo 
Romano (annesso al percorso 
meccaniìzato di San Rufino) e so
no in atto i.lavori sia alla Domus 
Romana che nell'Anfiteatro". An
éora più nel futuro, infine, l'amo 

" ministrazione comunale si sta atti· 
vando presso il Ministero per gli 
Affari Esteri per far sì che l'Italia 
candidi (entro il 2013) Assisi co

,A Santa Maria degli Angeli il via alla kernlesse
 

Tutti in posa 
Con l'assessore Martellini 

derà la squadra dei veterani sporti
vi del gruppo calcistico di Ponte 
San Giovanni: oltre aRosi, ci saran
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La basilica In una foto datata in occasione della visita del Papa 
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me capitale europea della cultura 
per il 2019: "Fra le motivazioni 
della candidatura, spiega il sinda
co, non ci sono solo i tanti restau
ri e le numerose nuove infrastrut· 
ture, ma anche i beni culturali 
dichiarati 'Patrimonio Mondiale', 
l'VIII' centenario dalla nascita 
del francescanesimo (2009) e la' 
presenza di 8000 mq di affreschi 
da cui nasce, èon Giotto eiGiotte· 
schi, la cultura pittorica euro· 
pea". 

no anche Maurizio Stecca (vice,çapi
tano della Nipu), Luca Messi, Patri· 
zio Oliva, i fratelli Duran e forse, 
impegni sportivi permettendo, Mi
chele Di Rocco. "Siamo sicuri, ha 
anticipato Eraldo Martelli, che la 
gente apprezzerà e parteciperà nu
merosa a questa festa, ma in attesa 
di conferme, vorrei ringraziare tutti 
gli enti ele persone che hanno con
tribuito alla sua realizzazione". Per 
celebrare l'ottima annata sportiva 
di tutti gli atleti assisani, e salutare 

, tutti gli atleti umbri in partenza per 
le Olimpiadi, non mancherà, in col
laborazione con "Pianeta Sport As· 
sisi", una premiazione per gli,atleti 
e le società del territorio che si so
no contraddistinti nelle loro disci

, pline durante la stagione 2007108. 

Appello delle poste ai correntisti scorderecci 

Messa in sicurezza ,delle strade 
nella zona di,via San Bartolo ' 

BASTIA UMBRA (a.g.) - VIabilità ePoste. Informazioni utili per icittadi
ni. Viene SC()perta oggi la segnaletica stradale che indica l'interdizione al 
traffico per i mezzi pesanti ,relativamente a via San Bartolo, via Monte 
vettore e traverse. Adarne comunicazione è l'assessore alla viabilità, An
drea Tabarrini, che ricorda alla popolazione: "Tale provvedimento rientra 
in un più ampio disegno, che riguarda la messa in sicurezza delle strade 
soggette aun intenso traffico urbano". 
Comuilicazioni di servizio importanti giungono anche dall'ufficio postale 
bastiolo: titolari o eredi dei libretti postali con cui non vengono effettuate 
operazioni da almeno lO anni hanno tempo fino al 26 agosto per chiedere il 
ritiro delle somme depositate. Con 99 libretti "dormienti" pr~so l'ufficio 
postale del capoluogo e9nella sede della frazione di Ospedalicchio, Bastia 
Umbra si piazza al quarfo. posto della classifica nella provincia di Perugia. 
Aseguire Bastia Umbra; AssiSi.conta 93 libretti abbandonati solo nella 
sede del càpoluogo, cui se ne aggiungono presso le frazioni 13 aCastelnuo~ 
vo, 12 aRivotorto, 6Assisi santuario, 3Tordandrea e6Capodacqua. 

1fmuI a riunirsigknJedì confaripuntati 
su Ospedaliccbio eCostano 

Consiglio comul1ale
 
dedicato ad urbanistica
 
eproblemi delle frazioni
 
BASTIA UMBRA -Sono dieci i piani attuatiVi, riguardilDti il ca" 

punti all'ordine del giorno in poluogo bastiolo e la frazione 
lista per la massima assise che di Costano. Sul tema si è ulti· 
il presidente del consiglio'co- màmente espresso il consiglie· 
munale, Massimo Ca1zetti, ha re comunale del Partito Demo
,convocato pergiovedl17luglio cratico Erigo Pecci, prendendo 
alle ore 20.30 presso la sala con· spunto dalla vicenda legata alla 
siliare del palazzo del munici· ex Isa sottolineata dal consiglie· 
pio bastiolo. Dopo le comuni- re comunista Luigino Ciotti; 
cazioni del sindaco, Francesco "Le pratiche che interessano 
Lombardi, 'e le approvazioni piani dove gli standard urbani· 
dei verbali delle sedute consi- stici sono di rilevante entità, po
liari del 24 e del 30 giugno, si trebbero da prima essere esami· 
parlerà della frazione di Ospe· nati dalla commissione edili· 
dalicchio edi tanta, tanta urba· ' zia, la cui proposta di istituzio
nistica. Tre i punti all'ordine ne, purtroppo, è stata stoppata ' 
del giorno sul si- ' in consigliQço~ 

to ospedaliç~ 'Pecti, Pd: muna1e proprio
,'chiese: la di- dalle minoranze 
scussione di un ,''Per queste di destra, per 
progetto per la Iwn"'· ,I.. poi passare al 
realizzazione di .r' _"U;T.le st:r'VtJ , vaglio della mas
una struttura di la commissione sima assise con 
vendita in va· ' il massimo con· 
riante al piano edilizia" sesso decisiona
regolatore gene- ," le a riguardo 
rale, di un secondo progetto di delle, tematiche urbanistiche. 
rilocalizzazione eampliamento ' Credo che utilizzando un meto
di impianto produttivo, sempre do così' costruttivo potremmo 
in variante al piano regolarore dare risposte immediate, sénza 
generale, e infinedella variante perdere tempo in estenuanti pc>
parziale al piano regolatore ge- lemiche". All'ordine del gior
nerale in zona est. Focus anche no della seduta di giovedì ano 
sulla viabilità, aproposito den'c~ la modifica al vigente rego· 
intersezione tra via Gramsci, lamento di attuazione dellazo- , 
via.S,anCostanzo,e via Bulga~ •• nain~striale del capoluogo 
ria, e sul bilancio,in particola~ 
re sulla variazione alla mano
vra finanziaria di previsione 
2008. Einfine urbanistica: due 

mediante procedura del Pip, 
piano degli insediamenti pro· 
duttivi. 

Alberta Gattucci 

Assisi over rock 
stasera chiusura 

aPetrignano " 
ASSISI - Si concluderà stasera la 
fase [male di "Assisi Over Rock", 
nel parco pubblico 'Cesaretti' di 
Petrignano. L'evento, organizzato 
dalla Pro Loco, pa visto confrontar
si alcuni gruppi rock della scena 
musicale locale. Stasera appunta· 
mento di chiusura con i Rezopho
nic, impegnati in una data deUoro 
tour 2008 inserito nel programma 
estivo ASsisi d'Autore 2008. Re
zophonic è il nome dietro al quale 
si celano numerosi artisti della sce
na musicale alternativa italiana. 

,L'iniziativa è di Marco Riso, stori· 
co batterista del panorama rock 
italiano esocio fondatore del cana· 
le satellitare Rock Tv". L'evento è 
legato all'iniziativa di beneficenza 
con Amref Italia. 


